

Jakobsweg - Einladung

Von Die Jakobspilgerin

26. Juni 2020, 10:00

Jakobsweg-Blog





Ich habe ihn mir erfüllt und möchte Sie, liebe Leser mitnehmen auf den portugiesischen Camino, Sie teilhaben lassen an meinen Erlebnissen, Begegnungen, Gesprächen und Gedanken, an meinen Bildern. Alleine unterwegs und doch in Gemeinschaft.

Gehen Sie mit, ab Sonntag Abend finden Sie hier alle 3 Tage einen neuen Eintrag, bis wir in Santiago de Compostela sind - voraussichtlich am Ende der Sommerferien.

Wenn Du gehst, gehst Du nicht allein.